



Síntesis de medios

23 de enero de 2023

Primeras Planas

Impactan políticas a energía eólica
Diputados se prestan millones con bajo interés
Sociedad civil pide mayor voz rumbo a 2024
Dudan en EU de El Rey y El Grande como testigos
A investigación, 154 funcionarios por desaparición forzada
Aceleran OPLES, INE y oposición acciones para tumbar el Plan B
Presidenciables registran su nombre para 2024
A terapia intensiva
¡Unidos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Lideran Rodríguez y Brugada en la CDMX

Rosa Ícela Rodríguez y Clara Brugada inician 2023 en el liderato de las preferencias y opiniones de la población capitalina rumbo a la selección de candidatura de Morena para jefe de Gobierno en 2024, según revela la más reciente encuesta de El Financiero en la CDMX. El estudio indica que Rosa Ícela Rodríguez cuenta con 37% de opinión favorable; Clara Brugada, 36%, y, ligeramente abajo de ellas, **Omar García Harfuch**, con 35%. Más abajo aparecen Martí Batres, con 28% de opinión positiva, y Santiago Nieto, con 20%. [El Financiero](#)

Abandona Brugada a Iztapalapa: PAN

Al considerar que el incremento de la inseguridad y violencia en Iztapalapa es reflejo del abandono en que tiene Clara Brugada a la alcaldía, en su afán de buscar la candidatura a la jefatura de gobierno, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso, solicitó al titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, el despliegue masivo de elementos policiacos en puntos rojos de la demarcación, como en Santa Martha, Paraíso, José López Portillo y Cerro de la Estrella. [La Prensa](#)

Claudia Sheinbaum: Vamos a ganar la encuesta

A menos de año y medio de las próximas elecciones federales, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, planea participar en la encuesta de Morena para definir el candidato presidencial, y ganarla. En cuestión de seguridad, se mejoró la Policía de la Ciudad, obviamente tenemos un muy buen **secretario de Seguridad**, pero además de que tiene liderazgo y conocimiento, hemos aumentado el salario de la policía 9%. Eso significa un reconocimiento a la policía y así lo ven. Aumentamos el número de policías mujeres, estamos graduando en la Unipol la mitad mujeres y la mitad hombres. [El Heraldo de México](#)

Solicita familia apoyo de AMLO tras ser despojados de vivienda

El patrimonio de una familia se encuentra en manos de elementos de la SSC, luego de que el 23 de noviembre de 2022, sin contar, presuntamente, con una orden judicial los despojaron de su vivienda en la colonia Narvarte Poniente. Han solicitado a través de un escrito el apoyo del presidente AMLO, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, esto con la intención de que se investigue a quienes, en esta zona de la Benito Juárez, son conocidos como el cártel de despojadores. [La Prensa](#)

Locura azul y oro

Miles de fanáticos acudieron a la marcha por el 25 Aniversario de la porra universitaria la Rebel. Las calles del Eje 10 Sur se vieron inundadas de alrededor de 4 mil aficionados resguardados por 3,500 integrantes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tránsito, auxiliar, antimotines y hasta elementos de la propia Ciudad Universitaria. [Esto](#) / [Récord](#)



Síntesis de medios

23 de enero de 2023

Se dará más seguridad a Indios Verdes: Sheinbaum

La jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum prometió que habrá más seguridad en los Cetram, particularmente en los límites con el Edomex, después de la desaparición de María Ángela en el paradero de Indios Verdes. La Mandataria recordó que desde que iniciaron los trabajos de la Guardia Nacional en la CDMX, esta corporación está presente en diversos paraderos, así como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Contra Réplica](#) / [Ovaciones](#) / [El Economista](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Buscan a los agresores

Agentes de investigación de la FGJ capitalina y **elementos de inteligencia de la SSC** iniciaron una intensa búsqueda para localizar y detener a los agresores de la joven María Ángela, hallada con vida después de 48 horas de haber sido privada de su libertad en el paradero Indios Verdes del Metro. [La Prensa](#) / [El Universal](#)

Piden que GN exponga resultados en el Metro

A poco más de una semana del despliegue de la Guardia Nacional en el Metro, el diputado del PAN, Gonzalo Espina, anunció que presentará un punto de acuerdo para que la corporación informe sobre las acciones y resultados que ha tenido desde su llegada a este medio de transporte. “Nosotros desde el día uno nos opusimos a que la Guardia Nacional asuma tareas de **policía auxiliar**, cuando tienen funciones específicas de combate a la delincuencia y al crimen organizado”, dijo. [La Razón](#)

Mata hombre a su pareja en Xochimilco

Un hombre asesinó de varias puñaladas a su pareja sentimental y después intentó suicidarse, pero no lo consiguió, en un domicilio de la colonia Lomas Tonalco, alcaldía Xochimilco. Personal del C2 Oriente alertó a los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes trasladaron al feminicida a un hospital, donde quedó en calidad de detenido. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Atoran a dos con un costal de mota

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que trasladaba aproximadamente siete kilogramos de marihuana en bolsas de diferentes tamaños, así como bloques envueltos en cinta canela, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#) / [La Razón](#)

Atacan a balazos en la Narvarte

Un hombre fue agredido a balazos mientras se encontraba en una vulcanizadora en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un operativo en la zona para tratar de ubicar a los agresores. [Excélsior](#)

Detienen a nueve por robar tubos de cobre

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos al área de Inteligencia, detuvieron a nueve personas que robaban tubos de cobre de un pozo de la colonia Jorge Negrete, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Provoca la muerte de su pequeño hijo

Un niño, de 6 años de edad, perdió la vida, luego de que su padre chocara la camioneta que conducía contra un autobús de pasajeros, en calles de la colonia Cacama, alcaldía Iztapalapa. Peritos de la FGJ y **elementos de la SSC** detuvieron al conductor responsable y lo pusieron a disposición del agente del MP. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Madrugada de violencia en CDMX

Una madrugada llena de violencia se vivió en la CDMX, ya que se registraron tres balaceras en igual número de alcaldías. La primera fue en la colonia Agrícola Oriental, en Iztacalco, la segunda en la colonia Romero Rubio, alcaldía Venustiano Carranza y la última en la colonia San Bartolo, en la alcaldía Álvaro Obregón. Solamente uno de los responsables de las agresiones **fue detenido por la policía**. [Basta](#)



Síntesis de medios

23 de enero de 2023

Deja volcadura tres personas lesionadas

Tres personas lesionadas, dejó una volcadura que se registró en la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza, donde un automovilista perdió el control de su vehículo por conducir a gran velocidad. **El conductor responsable fue detenido y puesto a disposición del MP.** [Basta](#)

Columna Red Compartida

A la Unión de Tepito y su ramificación denominada "La Empresa" nadie los para, amedrentar, extorsionar, secuestrar y apoderarse de propiedades, así como de liderazgos en el comercio popular, asesinó a más de 16 dirigentes, lo anterior fue señalado por comerciantes en el espacio público ubicados en las calles de Génova y Hamburgo, en la Zona Rosa. Los comerciantes quieren el apoyo de secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y la fiscal Ernestina Godoy. [La Prensa](#)

Columna En Flagrancia: El desinterés por los privados / Gustavo Fondevila

Hace pocos días, la **SSC** recibió una solicitud de apoyo en la Colonia San Rafael. Al llegar la patrulla, se encontró con un hombre inconsciente en la banqueta de la Cantina La Polar, agredido por personal y por la seguridad privada del lugar. El desinterés por la seguridad privada, por parte de la pública, genera vacíos importantes. El Programa de Cuadrantes de la Ciudad podría beneficiarse con la incorporación de las cámaras de seguridad privada a los centros de comando y control de la seguridad ciudadana. [Reforma](#)

Policiaco

Hallan osamenta en la Narvarte

Unos trabajadores de Obras y Servicios, encontraron una osamenta dentro de un bote en calles de la colonia Narvarte Poniente. Inmediatamente los obreros dieron parte a la policía para que tomara conocimiento de los hechos. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Le meten 7 plomos

De siete tiros asesinaron a un sujeto en un parque en Coyoacán. La movilización policiaca se dio primero para resguardar el cuerpo y después para dar con los agresores, sin embargo, no se reportan detenidos. [Metro](#)

Justicia

Ocurre nuevo incidente en Línea 3 del Metro

El STC Metro, dio aviso a la FGJ, ante un nuevo incidente ocurrido en la Línea 3, en la interestación Hidalgo - Guerrero, lo cual derivó en el retiro de un tren por una falla en el sistema del pilotaje automático. [Basta](#)

Columna Trascendió

Que habrá una limpia profunda en las filas de la FGJ, que encabeza Ernestina Godoy, pues desde el pasado jueves personal de esa dependencia, entre los que destacan agentes del MP, peritos y policías de Investigación, han sido notificados por el Consejo de Honor y Justicia de que serán separados de sus cargos por diferentes motivos como no cumplir con las horas de profesionalización y los exámenes de control y confianza. [Milenio](#)



Síntesis de medios

23 de enero de 2023

Imagen Destacada



Detenienen a nueve por robar tubos de cobre

A la hora de su captura
se les aseguraron 15
tubos con cable subte-
rráneo de cobre telefo-
nico /CORTESÍA